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Bericht über die T. Generalversammlung

i n M e r a n a m 1. S e p t e m b e r 1901

Von Dl'. Bindel.

Statutengemäß fand die G.-V. im Anschlusse an die G.-V.
des D. u. Ö. A.-V. statt und hatte in erster Linie die Aufgabe,
den Jahres- und Rechenschaftsbericht entgegenzunehmen und
den Voranschlag pro 1902 zu prüfen.

Die Versammlung zeigte sich zufolg'e der vorausgegangenen
anstrengenden Tätigkeit der Sektionsvertreter äuß\3rst schwach
besucht. Vertreten war der Zentral-Ausschuß des A.-V. durch
seinen ersten Präsidenten Herrn Prof. Dr. Ipsen, sowie die
Herren Dr. Trnka und Posselt-Czorich, ferner die Sektionen:
Bamberg, Bayerland, Mark Brandenburg, Bremen, Erfurt,
München, Nürnberg', Weilheim-Murnau, der Niederösterr. Ge
birgsverein durch seinen ersten Vorstand Herrn Gerbers; end
lich waren 14 Einzelmitglieder des Vereins anwesend.

Protokoll.

1. Der erste Vorsitzende Herr Apotheker Schmolz eröffnet
um 12 U. 30 unter herzlicher Begrü1.\ung, namentlich der Ver
treter des Z.-A., die Versammlung.

2. Auf Einladung des ersten Vorstandes verliest der Schrift
führer den vorgedruckten Jahresbericht, der beifällig entgegen
genommen wird.

3. In Abwesenheit des Kassiers gibt der erste Vorstand
den Rechenschaftsbericht, wie er unter 7 folgt, bekannt.

Auch dieser Bericht wird nach einigen Aufklärungen,
welche Herr Prof. Dr. Rothpletz erbeten, auch Herrn Ger
bers, der sich bei dieser Gelegenheit des Projektes, beim
Habsburghause einen Alpenpflanzengarten zu errichten, warm
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angenommen, die bcruhigende Mitteilung geworden, daß hiefür
bereits 1000 .lYL vorgesehen seien, ohne Debatte gutgeheißen.

4. Die durch Kooptation erfolgte Vfahl des Herrn Amts
richters von Chlingensperg an Stelle des aus familiären Rück
sichten aus der Vorstandscbaft ausgeschiedenen zweiten Staats
anwaltes Wolfsthai wird genehmigt.

5. Aus der Mitte der Versammlung heraus wurden fol
gende Anregungen gegeben:

a) Herr Waldemann-Bremen freut sich, daß einzelne
Sektionen bereits begonnen, in ihren Schutzhütten Tafeln mit
der Flora der Umgebung aufzuhängen. Mögen zahlreiche andere
Sektionen das gute Beispiel nachahmen!

b) Herr Gerbers verbreitet sich, nachdem er den Dank
des Niederösterr. Gebirgsvereins für das Entgegenkommen in
Sachen des Pflanzengartens auf der Rax ausgesprochen, über
die Notvveuuigkeit einer umfassenden, übersichtlichen Bescbrei
bung der Alpenpflanzen, die der Verein übernehmen solle; dann
aber unterstützt er die schon mehrfach hervorgetretene Forderung,
die lateinische Bezeichnung durch eine deutsche zu ersetzen.

c) Der Vorsitzende betont die Wichtigkeit der Vorträge
über hier einschlägige Themen, um die Kenntnis von den Be
strebungen des Vereins möglicbst zu verbreiten. Er stellt
Diapositive, die dem Zwecke dienen, zur Verfügung, was mit
Beifall entgegengenommen wird.

6. Nachdem sich niemand mehl' zum Worte gemeldet,
und der Vorsitzende den Anregungen weitere Beachtung zu
gesichert, schließt er die I::litzung.

Herr Schütte-Nürnherg spricht dem Vorsitzenden für
seine umsichtige und aufopfernde Tätigkeit unter allgemeinem
Beifall den Dank der Versammlung aus.

Meran, 1. September J901.

gez. Apotheker Schmolz,
erstor Vorstand.

gez. Dr. Lehmann,
J{a~sier.

gez. Dr. Bindei,
zweiter Vorstand.

2

© Verein zum Schutz der Bergwelt e.V. download unter www.vzsb.de/publikationen.php und www.zobodat.at



ZOBODAT - www.zobodat.at
Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: Bericht des Vereins zum Schutze und zur Pflege der
Alpenpflanzen

Jahr/Year: 1901

Band/Volume: 1_1901

Autor(en)/Author(s): Bindel Carl

Artikel/Article: Bericht über die T. Generalversammlung in Meran am
1.September 1901 16-17

https://www.zobodat.at/publikation_series.php?id=20986
https://www.zobodat.at/publikation_volumes.php?id=50874
https://www.zobodat.at/publikation_articles.php?id=305177

